

再び！

適切な救命処置により尊い命が救われました

～港南消防署長から感謝状を贈呈します～

港南区内のスポーツクラブで心肺停止状態になった男性に対し、スポーツクラブ従業員が、迅速かつ適切な救命処置を行い、尊い命が救われました。この功績を称え、港南消防署長から感謝状を贈呈します。

なお、男性は現在、社会復帰されており、今回の贈呈式にご出席いただく予定です。

1 日時

令和2年8月27日（木）
午後2時から2時30分まで

2 場所

港南消防署 会議室（港南区総合庁舎2階）
港南区港南四丁目2番10号

3 被贈呈団体

株式会社 東急スポーツオアシス上大岡店

4 功績概要

令和2年6月11日（木）午後2時50分頃、東急スポーツオアシス上大岡店において、男性（50代）が突然倒れ、心肺停止状態となりました。当該施設従業員は119番通報、胸骨圧迫及びAEDを用いた電気ショックによる救命処置を行い、救急隊到着時には、男性の意識が回復していました。

なお、東急スポーツオアシス上大岡店は、施設オープン後間もない昨年7月にも、同様の事案で港南消防署長から感謝状が贈呈されています。

※取材を希望される場合は、贈呈式当日、午後1時45分までに港南消防署へお越してください。



お問合せ先

消防局港南消防署副署長 相馬 聖二 Tel 045-844-0119